

Que faut-il pour acheter une voiture en Andorre ? Exigences, taxes et options selon votre résidence

Publicado el 25 de November de 2025

Guide définitif pour acheter une voiture en Andorre en 2025 : tout ce que vous devez savoir selon votre situation

Acheter une voiture en Andorre est une option de plus en plus intéressante, aussi bien pour les résidents que pour des personnes venant du monde entier qui souhaitent disposer d'un véhicule en Europe avec des conditions fiscales avantageuses. La combinaison d'une fiscalité réduite, d'une grande sécurité juridique et d'un marché très connecté avec l'Europe, les États-Unis et les Émirats arabes fait de l'Andorre une référence pour l'achat de véhicules neufs ou d'occasion.

Cependant, tout le monde ne peut pas acheter et utiliser une voiture en Andorre de la même manière. La loi andorrane distingue très clairement ce que chaque type d'acheteur peut faire, en fonction de son lieu de résidence et de son lien avec le pays.

C'est ce qui détermine si le véhicule peut être immatriculé en Andorre, s'il peut circuler avec des plaques andorranes, s'il doit être exporté, ou s'il peut bénéficier des plaques touristiques (MT).

Dans cet article, vous trouverez une explication claire, réaliste et à jour — version 2025 — du fonctionnement du processus selon votre situation personnelle. Nous allons nous concentrer sur trois profils :

- Résidents ou entreprises andorranes.
- Non-résidents en dehors de l'Union européenne.
- Résidents de l'Union européenne qui ne vivent pas en Andorre.

1. Acheter une voiture en Andorre en tant que résident ou entreprise andorrane

Pour les résidents et les entreprises établies en Andorre, l'achat de véhicules est simple et flexible. Ils peuvent acheter n'importe quelle voiture disponible sur le marché local et ont, en plus, la possibilité d'importer des véhicules depuis différents marchés internationaux. C'est une pratique très courante, en raison du stock limité de voitures dans le pays et de l'absence de concessionnaires officiels pour certaines marques.

En Andorre, il n'existe pas le même volume de concessionnaires ni la même offre de véhicules d'occasion que dans de grands marchés comme l'Allemagne ou l'Espagne. Il est donc fréquent qu'un résident trouve peu d'options ou des modèles moins bien

équipés par rapport à ce qui est disponible à l'étranger. Pour cette raison, de nombreux Andorrans se tournent vers l'Allemagne, la France, l'Italie, l'Espagne ou même des marchés plus lointains comme les États-Unis ou les Émirats arabes unis (EAU).

L'importation est presque devenue la norme : il est très courant de voir en Andorre des voitures initialement immatriculées en Allemagne, achetées aux enchères aux États-Unis ou en provenance des Émirats, souvent avec des configurations haut de gamme et très bien équipées.

La règle d'ancienneté : un point clé pour les résidents

Le point le plus important pour les résidents qui souhaitent importer une voiture est l'ancienneté maximale autorisée pour immatriculer des véhicules EURO 6. En 2025, la règle est très claire :

Il est possible d'importer et d'immatriculer en Andorre toute voiture EURO 6 âgée de six ans maximum à compter de sa date de fabrication.

Un détail important : l'administration andorrane prend en compte **uniquement l'année de fabrication**, et non le mois. Autrement dit, peu importe que la voiture soit de janvier ou de décembre, ce qui compte, c'est l'année.

Par exemple, si nous sommes en novembre 2025, il est possible d'immatriculer sans problème toutes les voitures fabriquées à partir de 2019, même si elles sont sorties d'usine en janvier 2019. Cette souplesse permet d'importer de nombreux véhicules en excellent état.

Importer une voiture en Andorre : vue d'ensemble du processus

Importer une voiture en tant que résident implique plusieurs étapes liées à la douane, aux contrôles techniques et à l'immatriculation. Le processus comprend l'entrée du véhicule sur le territoire andorran, le paiement des taxes correspondantes, le passage à la ITV andorrane (contrôle technique) et, enfin, l'obtention des plaques d'immatriculation andorraines.

Si vous souhaitez connaître le détail de la procédure, des taxes, des délais et des exigences techniques, vous pouvez consulter un guide complet dédié :

[Comment immatriculer une voiture en Andorre — Guide complet 2025](#)

Comment un service spécialisé peut vous aider

Si vous vivez en Andorre et que vous envisagez d'acheter ou d'importer une voiture, il est normal d'avoir des doutes : dans quel pays chercher, quels modèles sont les plus intéressants, comment vérifier l'historique du véhicule ou comment calculer le coût final réel. Dans ces situations, faire appel à des spécialistes peut faire toute la différence.

Chez Importocotxe, par exemple, nous pouvons vous aider à trouver la voiture idéale en Europe, aux États-Unis ou aux Émirats arabes, vérifier son état et sa documentation, organiser le transport, gérer l'importation et vous accompagner dans toutes les démarches administratives et techniques jusqu'à l'immatriculation en Andorre. Et si vous avez simplement besoin d'un avis ou d'une réponse à une question spécifique, nous pouvons également vous conseiller sans engagement.

2. Acheter une voiture en Andorre en tant que non-résident hors Union européenne

Les personnes qui vivent en dehors de l'Union européenne sont probablement celles qui disposent du plus grand nombre d'options et d'avantages pour acheter une voiture en Andorre. Non seulement elles peuvent acheter un véhicule pour l'exporter vers leur pays, mais elles peuvent également obtenir les **plaques touristiques MT**, qui leur permettent de circuler en Europe avec une voiture à leur nom, sans résidence dans l'UE.

L'Andorre est particulièrement intéressante pour les entrepreneurs, les expatriés et les personnes qui voyagent fréquemment en Europe et souhaitent disposer d'un véhicule personnel sur le continent, sans devoir s'y établir fiscalement. Grâce à une fiscalité réduite et à un cadre réglementaire clair, le pays est l'une des options les plus efficaces et les plus économiques.

Une façon économique d'avoir une voiture en Europe

Pour un non-résident extracommunautaire, l'Andorre est une excellente porte d'entrée sur le marché automobile européen. Les taxes sont faibles, l'administration est claire et les plaques MT permettent d'utiliser le véhicule dans plusieurs pays sans l'immatriculer dans chacun d'eux.

C'est particulièrement utile si vous voulez avoir une voiture disponible à chaque fois que vous venez en Europe, en évitant les locations répétées, et en pouvant choisir précisément le modèle et l'équipement qui vous conviennent.

Que sont les plaques touristiques MT et comment fonctionnent-elles ?

Les plaques touristiques MT sont des plaques d'immatriculation spéciales délivrées

par le gouvernement andorran pour des véhicules enregistrés au nom de personnes non résidentes. Elles permettent de circuler dans la plupart des pays européens pendant la période de validité, qui peut être renouvelée.

Le véhicule est immatriculé en Andorre, et l'assurance obligatoire doit également être souscrite dans le pays. Le calcul du coût est très simple :

Il suffit d'ajouter environ 300 € au prix annoncé de la voiture pour obtenir un coût total estimé avec plaques MT.

Si vous utilisez un moteur de recherche de véhicules sur un site spécialisé comme Importocotxe, vous pourrez facilement voir le prix du véhicule et calculer le coût final avec ce type de plaques.

Exporter la voiture vers votre pays d'origine

Tout le monde ne souhaite pas garder la voiture en Europe. Dans de nombreux cas, l'objectif est d'acheter le véhicule en Andorre, de bénéficier de la fiscalité locale, puis de l'envoyer dans son pays d'origine. Dans ce scénario, le processus passe par l'émission d'une facture sans IGI, la gestion d'un DUA d'exportation et la préparation de la documentation internationale permettant au véhicule d'entrer et d'être immatriculé dans le pays de destination.

La procédure exacte et les taxes à payer dépendront de la législation de chaque pays, mais l'Andorre offre une structure administrative claire qui facilite ces opérations.

Accompagnement professionnel tout au long du processus

Si vous êtes non-résident hors UE et que vous envisagez d'acheter une voiture en Andorre, il est fortement recommandé d'être accompagné par des professionnels pour le choix du véhicule, l'obtention des plaques MT, l'exportation ou la gestion douanière.

Un service comme Importocotxe peut s'occuper des plaques touristiques, gérer des exportations vers n'importe quel pays, préparer le DUA et coordonner le transport international. Et si vous en êtes encore à l'étape de réflexion, vous pouvez simplement demander conseil avant de prendre une décision.

3. Acheter une voiture en Andorre en tant que résident de l'Union européenne

Le cas des résidents de l'UE est différent et suscite souvent des questions. Un résident de l'Union européenne peut acheter une voiture en Andorre, mais il ne peut ni l'immatriculer en Andorre ni obtenir des plaques touristiques MT. En d'autres termes, il peut acheter le véhicule, mais devra **l'exporter vers son pays de résidence et l'y immatriculer**.

Cette opération peut rester intéressante financièrement, mais il est essentiel de bien prendre en compte les impôts et les formalités du pays de destination afin d'éviter les mauvaises surprises.

Ce que signifie exporter une voiture vers un pays de l'UE

Le processus d'exportation commence par la radiation du véhicule en Andorre et l'émission d'un DUA d'exportation. Une fois le véhicule arrivé dans le pays de

destination, il faut effectuer un DUA d'importation, document clé pour le paiement de la TVA et le début des démarches d'homologation et d'immatriculation.

Les étapes les plus fréquentes sont les suivantes :

- **Paiement de la TVA** dans le pays de destination.
- **Éventuels droits de douane**, qui dans l'Union européenne sont souvent de 0 % lorsque le véhicule est d'origine européenne, mais qui peuvent s'appliquer si la voiture vient des États-Unis, des Émirats arabes unis ou d'autres pays tiers.
- **Homologation ou contrôle technique local**, selon les exigences du pays.
- **Paiement de la taxe d'immatriculation**, souvent liée aux émissions de CO₂.
- **Taxes administratives** diverses.
- **Immatriculation finale** avec plaques du pays concerné.

Même si le processus peut paraître long, il est assez direct lorsqu'on en maîtrise les étapes et que l'on est bien accompagné. Dans de nombreux cas, même après avoir payé TVA, droits de douane éventuels et taxe d'immatriculation, le coût total reste compétitif par rapport à l'achat de la même voiture sur le marché local.

Pourquoi cela peut rester intéressant d'acheter en Andorre si vous vivez dans l'UE

La principale raison est le prix de départ. Les véhicules en Andorre sont compétitifs grâce à une fiscalité plus faible et à la possibilité de les importer depuis des marchés très attractifs comme l'Allemagne ou les États-Unis. Sur des véhicules de milieu ou haut de gamme, la différence de prix peut être significative.

Assistance spécialisée pour exporter vers l'UE (et en particulier vers l'Espagne)

Si vous êtes résident d'un pays européen et que vous envisagez d'acheter une voiture en Andorre, il est essentiel d'anticiper l'ensemble des coûts avant de vous décider, afin de comparer de manière réaliste avec le marché de votre pays.

Des entreprises spécialisées comme Importocotxe peuvent gérer l'exportation depuis l'Andorre vers n'importe quel pays de l'UE, préparer le DUA d'exportation et coordonner le transport. Et si la destination est l'Espagne, elles peuvent également prendre en charge le DUA espagnol, l'importation et l'immatriculation finale.

Résumé selon votre profil d'acheteur

En résumé, si vous êtes résident andorran, vous pouvez importer pratiquement n'importe quelle voiture qui respecte la réglementation sur l'ancienneté, et profiter de la fiscalité réduite du pays.

Si vous êtes non-résident et vivez en dehors de l'UE, l'Andorre vous permet d'avoir une voiture en Europe avec des plaques MT, ou de l'exporter vers votre pays dans des conditions fiscales très avantageuses.

Si vous êtes résident de l'UE mais pas d'Andorre, vous pouvez acheter un véhicule

dans le pays, mais vous devrez l'exporter et l'immatriculer dans votre Etat, en payant la TVA, d'éventuels droits de douane, les contrôles techniques, la taxe d'immatriculation et les frais administratifs correspondants.

Conclusion : l'Andorre, une opportunité intéressante si vous en maîtrisez les règles

Acheter une voiture en Andorre peut être une excellente décision, que vous y viviez ou non, à condition de bien comprendre votre cas spécifique et les options qui s'offrent à vous. Le pays propose des prix compétitifs, une fiscalité réduite et un cadre légal clair, mais les règles varient selon le profil de l'acheteur.

Si vous envisagez d'acheter, d'importer ou d'exporter un véhicule depuis l'Andorre, ou si vous avez simplement une question, il est recommandé d'en parler avec quelqu'un qui connaît bien le marché et les démarches réelles.

Chez Importocotxe, nous aidons aussi bien les résidents andorrans que les personnes de n'importe quel pays à acheter, importer et exporter des véhicules depuis l'Andorre. Que vous souhaitiez que nous gérions l'ensemble du processus ou que vous ayez seulement besoin de conseils, nous pouvons vous accompagner avec transparence et expérience.

Te ayudamos a importar tu coche

Contactanos para un presupuesto personalizado sin compromiso

www.importocotxe.ad

info@importocotxe.ad | +376 123 456

© 2026 Importocotxe.ad - Todos los derechos reservados

www.importocotxe.ad